

Herren Bezirksklasse C Gruppe 3 München-West (Bayerischer TTV - Oberbayern-Mitte)

SC Au III : ESV SF Neuaubing II
Mittwoch, 29.03.2023, 18:30 Uhr

Großer Jubel beim SC Au III – 8:4 Heimerfolg

Großer Jubel herrschte am Mittwochabend beim Heimteam vom SC Au III, als Tobias Papenfuhs sein Einzel gewinnen und damit den 8:4-Sieg gegen die Gäste des ESV SF Neuaubing II sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Tobias Papenfuhs, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. In ihrem 18. Saisonspiel waren die Gäste vom ESV SF Neuaubing II ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 3 Stunden beendet.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Papenfuhs / Weirauch hatten gegen Badbanchi / Bergmann bei ihrem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Eher wenig Gegenwehr bekamen Mitter / Kraus beim 3:0 von Böffgen / Bergmüller. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 an den Tisch. Tobias Papenfuhs überzeugte im Match gegen Hossein Badbanchi, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Rolf Mitter kam mit der Spielweise von Rudolf Böffgen am Tisch gut zu Recht und musste schlussendlich nur einen Satz abgeben. Die Partie, in die er auf dem Papier als sehr großer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Erfolg. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Trotz Blitzstart verlor Samuel Weirauch sein Spiel gegen Eike Bergmann letztlich mit 1:3. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Horst Bergmüller konnte Robert Kraus anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SC Au III und des ESV SF Neuaubing II. Tobias Papenfuhs besiegelte im Anschluss dagegen mit einem 3:1 gegen Rudolf Böffgen einen Punkt für sein Team. Unglücklich war Rolf Mitter derweil in der Begegnung gegen Hossein Badbanchi, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Bei der 1:3-Niederlage gegen Horst Bergmüller hatte Samuel Weirauch nur im ersten Satz eine Chance. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 5:4. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Robert Kraus nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Der Start in die Partie hätte für Samuel Weirauch besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Rudolf Böffgen noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Tobias Papenfuhs hatte nachfolgend gegen Horst Bergmüller, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 wenig Probleme. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 8:4-Heimsieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SC Au III die Saison mit einem Punkteverhältnis von 29:7 bei 13 Saison-Siegen, 2 Niederlagen und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des ESV SF Neuaubing II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 22:14. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SC Au III

Doppel: Papenfuhs / Weirauch 1:0, Mitter / Kraus 1:0

Einzel: T. Papenfuhs 3:0, R. Mitter 1:1, S. Weirauch 1:2, R. Kraus 1:1

ESV SF Neuaubing II

Doppel: Badbanchi / Bergmann 0:1, Böffgen / Bergmüller 0:1

Einzel: R. Böffgen 0:3, H. Badbanchi 1:1, H. Bergmüller 2:1, E. Bergmann 1:1